

EDITO

Rassemblement de Saint-Ouen.....

Première rencontre des nouveaux élus avec les représentants des Comités départementaux et Régionaux le 21/22 Octobre 2016. Un souffle de jeunesse, de « nouvelles têtes » au sein de cette nouvelle équipe élue à Port Leucate qui s'est appropriée les grands axes de travail et de réflexion du Comité directeur sortant et s'est attelée à faire fructifier les orientations déjà engagées pour préparer l'avenir de l'Ufolep.

L'enjeu de cette nouvelle mandature est de taille dans un contexte politique et social incertain avec les rendez-vous électoraux, des problématiques de société anxiogènes.

Sur le métier l'ouvrage est remis, les projets sont nombreux et porteurs de développement pour tous les niveaux de notre fédération. Parmi ceux-ci : celui d'accompagner –soutenir la nouvelle structuration régionale. Les nouveaux territoires administratifs nous obligeant à se rencontrer, à partager, à élaborer des projets ensemble. Il va falloir oublier l'entre soi sécurisant et s'ouvrir, partager avec les autres : nos proches LIGUE USEP et tous nos partenaires.

Le 5^{ème} Plan de développement de notre fédération s'appuie sur l'ADN de notre mouvement : faire vivre toutes nos activités physiques et sportives qu'elles soient du secteur Sport-éducation ou Sport- Société, celles-ci s'adaptent, portent, transmettent, fédèrent autour de notre volonté de contribuer à la meilleure prise en compte de tous les publics, d'une activité physique pour tous. Notre expertise et la mise en œuvre de nos savoirs sont au service des principes de citoyenneté, de laïcité, de lutte contre les discriminations et de la promotion de l'égalité Hommes Femmes.

Le 21 et 22 octobre partageons, construisons ensemble pour être en ordre de marche pour faire face à l'avenir

Michèle ROIG
Elue nationale en charge de la vie fédérative